

Santiago, 13 de noviembre de 1975.-

Estimado Señor :

Los últimos acontecimientos han demostrado que las informaciones que recibimos no son completas y satisfactorias. Muchos conocen hechos de su ambiente específico, otros, han oído noticias en forma más o menos confusa - los más, ya están cansándose de los rumores.

A través de la Acción Pastoral que realizamos, por mandato de las Iglesias, con asombro, hemos ido descubriendo una suma de situaciones, a veces muy dramáticas, en las que están envueltos miembros y dirigentes de las Iglesias.

Nos hemos preguntado ¿no son éstos los hechos que manifiestan "esa cizaña de inequívoco brigen" que busca destruir la unidad de la Iglesia? ¿No son éstos los síntomas de esa "campana de diversos orígenes que busca dividir la Iglesia"? Denuncias, ambas, expresadas tanto por el Arzobispado de Santiago como por el comentarista señor Jaime Guzmán E.

Aquí van los hechos, son reales y objetivos, es la suma de innumerables denuncias que recibimos y que les presentamos a su consideración... para ayudar a hacer la verdad.

"Esto es lo que deben hacer: Díganse la Verdad unos a otros; administren una Justicia que engendre la PAZ", (Zacarías, 8,16).

Lo que a continuación relatamos es un escueto recuento; nos gustaría recoger su impresión al recibirlo, además, le ofrecemos mayores antecedentes sobre algún caso particular que sea de su interés.

Fraternalmente en Cristo,

Pbro. Cristián Precht Bañados
Secretario Ejecutivo
COMITE DE COOPERACION PARA LA PAZ EN CHILE